

AFIRMA QUE GENERAL NO SIENTE CULPABILIDAD

Cáceres: "Pinochet no pedirá perdón"

El ex ministro del Interior y Hacienda del régimen militar, Carlos Cáceres, afirmó ayer durante su intervención en el seminario que el general (R) Augusto Pinochet no pedirá perdón por las violaciones a los derechos humanos ocurridas durante su gobierno.

"El perdón es una actitud eminentemente personal que nace de sentir una culpabilidad, Pinochet no siente culpabilidad, Pinochet ha asumido la responsabilidad política de los hechos acontecidos, pero no va a pedir perdón", afirmó Cáceres, respondiendo de esta forma el emplazamiento que formuló previamente el ex ministro de la administración Aylwin, Enrique Correa, quien dijo que ese es el gesto que falta.

Una vez concluido el debate, Cáceres señaló a la prensa que él desestima que la carta pública de los ex vicecomandantes constituye una petición de perdón, sino que fue "un reconocimiento, tal como los ha hecho el general Pinochet, de que ocurrieron situaciones de violación a los derechos humanos".

Ayer, en tanto, el general (R) Guillermo Garín también desestimó que Pinochet pida perdón. "El ya ha hecho lo suficiente", afirmó.